



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

# Presseinformation

## Hilfe für Familienvater Simon

### Der 45-Jährige aus Mössingen ist an Blutkrebs erkrankt

**Der 45-jährige Simon aus Mössingen hat Blutkrebs. Er benötigt eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann helfen und sich am Dienstag, den 19. September, in der Aula des Quenstedt-Gymnasiums, Goethestraße 25 in 72116 Mössingen als potentielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender bei der DKMS registrieren. Auch Geldspenden werden benötigt, da der gemeinnützigen Gesellschaft allein für die Registrierung jeder Spenderin und jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.**

Simon ist voller Energie und hat immer etwas zu erzählen. Der 45-Jährige aus Mössingen ist ehrenamtlich aktiv – sei es mit der Feuerwehr bei nächtlichen Einsätzen oder bei Ausflügen mit den Pfadfindern der Royal Rangers. Aufgrund von Ausbildung und Beruf hat er lange in Nordrhein-Westfalen gelebt, wohnt inzwischen aber mit seiner Frau Kerstin und seinen Kindern in Mössingen. Beruflich konnte er sich seinen Kindheitstraum erfüllen und arbeitet als Lokführer und Wagenmeister im Güterverkehr.

Doch mit der Diagnose Blutkrebs im Sommer dieses Jahres, bei einem routinemäßigen Gesundheitscheck, geriet das Leben des vierfachen Familienvaters aus den Fugen. Jetzt ist klar: Simon braucht eine Stammzellspende. Die bisherigen Chemotherapien hat er ganz gut verkräftet. Doch er vermisst seine Kinder sehr, die leider noch zu jung sind, um ihn im Krankenhaus besuchen zu dürfen. Um zu helfen, rufen seine Familie und Freund:innen gemeinsam mit der DKMS zur Registrierung auf. Und auch Simon weiß: „Solche Registrierungsaktionen können für viele Betroffene Lebenschancen ermöglichen. Mir ist es wichtig, nicht nur für mich, sondern auch für andere noch mehr Spender zu finden.“ Unter dem Motto “Hilfe für Familienvater Simon“ rufen die Initiator:innen auf, sich registrieren zu lassen am

**Dienstag, den 19. September 2023**

**von 16 bis 20 Uhr in der Aula des Quenstedt-Gymnasiums**

**Goetherstraße 25**

**72116 Mössingen.**

Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können.

Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

#### **DKMS-Spendenkonto**

**IBAN: DE33700400608987000561**

**Verwendungszweck: SMK001, Simon**

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/hilfe-fuer-familienvater-simon/>.